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MOTTO 

 

 

َٱللَّهيَلَ  َر سُولي ان َل كُمَۡفِي كَ  سَ ق دۡ ةٌَح  انَ ََل يم نَ َن ةٌَأُسۡو  َٱللَّهَ َي  رۡجُواَ َك  ر  َو ٱلۡي  وۡم َٱلۡۡٓخي
ثييراَ  كَ  َٱللَّه   ٢١ و ذ ك ر 

 

Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu 

(yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat 

dan dia banyak menyebut Allah (Al-Ahzab: 21). 
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ABSTRAK 

Lalu Abdur Rahman. 2022. Kepemimpinan Kharismatik Kyai dalam membentuk 

Kepribadian Santri di Pondok Modern Arrisalah Gundik Slahung Ponorogo. 

Program Studi Pendidikan Agama Islam. Fakultas Agama Islam. Universitas 

Muhammadiyah Ponorogo. Pembimbing (I) Dr. Afiful Ikhwan, M.Pd.I, (II)  

Aldo Redho Syam, M.Pd.I  
 

Kata Kunci: Kepemimpinan, Kyai, Kepribadian, Santri. 
 

Pada zaman modern yang didukung oleh keberadaan teknologi yang serba 

canggih saat ini, dampaknya bagi pendidikan khususnya pendidikan Islam sangat 

besar jika itu tidak bisa dikendalikan dengan sebaik-baiknya terutama pendidikan 

yang mengarah pada individu atau sikap kepribadian seorang muslim. Pondok 

pesantren sudah hadir bertahun-tahun yang lalu sebagai wadah pendidikan dan 

pembentukan kepribadian muslim seutuhnya menjadi salah satu solusi untuk 

menelurkan generasi yang memiliki sikap kepribadian yang baik, karena di dalam 

pondok pesantren terdapat sosok kyai yang memiliki kharismatik tinggi dan 

memiliki ilmu agama yang lebih, itulah sebabnya bahwa kepemimpinan kyai 

kharismatik di dalam pondok pesantren sangatlah penting dalam rangka menjaga 

dan memperbaiki nilai –nilai Islam yang seutuhnya. Maka dari itu, tujuan penelitian 

ini untuk mendeskripsikan proses pembentukan kepribadian dan peran kyai 

kharismatik di Pondok Modern Arrisalah Gundik Slahung Ponorogo. 
 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, 

sedangkan jenis penelitian dalam skripsi ini yaitu deskriptif. Penelitian kualitatif 

deskriptif adalah suatu bentuk penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan 

serta menggambarkan fenomena-fenomena yang ada di lapangan dengan 

menggunakan kata-kata tertulis maupun lisan dari prilaku dan orang-orang yang 

diamati. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam skripsi ini melalui hasil 

observasi, wawancara dan dokumentasi, sedangkan teknik cek keabsahan data 

dengan cara meningkatkan ketekunan, triangulasi data dan auditing. 
 

Hasil penelitian dalam skripsi ini dapat diuraikan bahwa; 1) upaya Pondok 

Modern Arrisalah dalam membentuk kepribadian santri melalui tiga proses yaitu; 

pembelajaran, pengawasan dan pemberian sanksi, 2) sedangkan peran 

kepemimpinan kyai kharismatik dalam membentuk kepribadian santri dilihat dari 

kedudukannya yaitu sebagai pemimpin, pengajar, penentu kebijakan, pengontrol 

serta penasehat, dan dilihat dari perannya yaitu sebagai uswah hasanah atau suri 

tauladan, memiliki sikap kepedulian yang tinggi serta selalu bersikap sosial. 
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ABSTRAK 

Lalu Abdur Rahman. 2022. Kyai's Charismatic Leadership in shaping the 

Personality of the Santri at Pondok Modern Arrislah Gundik Slahung 

Ponorogo. Islamic education study program. Faculty of Islamic Religion. 

Muhammadiyah University of Ponorogo. Supervisor (I) Dr. Afiful Ikhwan, 

M.Pd.I, (II)  Aldo Redho Syam, M.Pd.I. 
 

Keywords: Leadership, Kyai, Personality, Santri. 
 

In modern times, which is supported by the existence of today's sophisticated 

technology, the impact on education, especially Islamic education, is very large if 

it cannot be controlled properly, especially education that leads to the individual or 

personality attitude of a Muslim. Islamic boarding schools have existed many years 

ago as a place for education and the formation of a complete Muslim personality to 

be one solution to spawn a generation that has a good personality attitude, because 

in Islamic boarding schools there are kyai figures who have high charismatic and 

have more religious knowledge, That is why the leadership of a charismatic kyai in 

Islamic boarding schools is very important in order to maintain and improve Islamic 

values as a whole. Therefore, the purpose of this study is to describe the process of 

personality formation and the role of charismatic kyai in Pondok Modern Arrislah 

Gundik Slahung Ponorogo. 
 

The method used in this study is a qualitative approach, while the type of 

research in this thesis is descriptive. Descriptive qualitative research is a form of 

research that aims to describe and describe the phenomena that exist in the field 

using written and spoken words from the behavior and people observed. While the 

data collection technique in this thesis is through the results of observations, 

interviews and documentation, while the technique of checking the validity of the 

data is by increasing persistence, data triangulation and auditing. 
 

The results of the research in this thesis can be described that; 1) the efforts 

of Pondok Modern Arrisalah in shaping the personality of students through three 

processes, namely; learning, supervision and sanctions, 2) while the leadership role 

of charismatic kyai in shaping the personality of students is seen from their position 

as leaders, teachers, policy makers, controllers and advisors, and seen from their 

roles as uswah hasanah or role models, has a caring attitude that tall and always 

social. 
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َنبذةَمختصرة
عهدَالرسالةَالعصريَمفََِالتلاميذالكاريزميةَفَِتشكيلَشخصيةََكياهي.َقيادة2022ََعبدَالرحمن.َ

َفونوروكو َسلاهوغ، َغنديق، َالعالمي، َالمبرمج َا، َالتربية َدراسة َالدينَبرنامج كَلية لإسلامية.
َ(الثاني)،َنَالماجستيرعفيفَالإخواَالمشرفَ)الۡول(َد.الاسلامي.َجامعةَالمحمديةَبونوروغو.َ

َألدوَريضوَشامَالماجستير.
كَيا َ.التلاميذيَ،َالشخصيةَ،َهالكلماتَالمفتاحية:َالقيادةَ،

كونَالتأثيرَعلىَالتعليمَالمتطورةَاليومَ،َيَفَِالعصرَالحديثَ،َالذيَيدعمهَوجودَالتكنولوجيا
اَإذاَلمَيكنَمنَالممكنَالتحكمَف كَبير اَجد  يهَبشكلَصحيحَ،َخاصةَ،َوخاصةَالتعليمَالإسلاميَ،

لداخليةَالإسلاميةَمنذَالتعليمَالذيَيؤديَإلىَموقفَالفردَأوَالشخصيةَللمسلم.َتواجدتَالمدارسَا
كَمكانَللتعليمَوتكوينَشخ كَاملةَلتكونَأحدَالحلوَسنواتَعديدة لَلتوليدَجيلَيتمتعَصيةَإسلامية

كَي ايَتتمتعَبشخصيةََبسلوكَشخصيةَجيدةَ،َلۡنهَفَِالمدارسَالداخليةَالإسلاميةَهناكَشخصيات
قيادةَالكيايَالكاريزميةَفََِكاريزميةَعالية.َلديكَالمزيدَمنَالمعرفةَالدينيةَ،َوهذاَهوَالسببَفَِأن

كَكل.َلذلكَيةَمهمةَللغايةَمنَأجلَالحفاظَعلىَالقيمَالإسلاالمدارسَالداخليةَالإسلام ميةَوتحسينها
َالكا كَايي َودور َالشخصية َتكوين َعملية َوصف َهو َالدراسة َهذه َمن َالغرض َفإن َفِ، معهدََريزمي

َالرسالةَالعصريَالمبرمجَالعالمي،َغنديق،َسلاهوغ،َفونوروكو.
هذهَالۡطروحةَوصفي.ََماَنوعَالبحثَفِالمنهجَالمستخدمَفَِهذهَالدراسةَهوَمنهجَنوعيَ،َبين

الموجودةَالبحثَالنوعيَالوصفيَهوَشكلَمنَأشكالَالبحثَالذيَيهدفَإلىَوصفَووصفَالظ واهرَ
َوالمنطوقةَمنَالسلوكَوالۡشخاصَالذ َباستخدامَالكلماتَالمكتوبة ينَتمتَملاحظتهم.َفَِفَِالمجال

تَوالمقابلاتَوالتوثيقَ،َفَِلَنتائجَالملاحظاحينَأنَتقنيةَجمعَالبياناتَفَِهذهَالۡطروحةَتتمَمنَخلا
َالبياناتَوالتدقيق.َحينَأنَتقنيةَالتحققَمنَصحةَالبياناتَهيَعنَطريقَزيادةَالمثابرةَوتثليث

َجهودَبوندوكَالحديثةَللرسالةَفَِتشكيل1َيمكنَوصفَنتائجَالبحثَفَِهذهَالۡطروحة:َ )
َوَ (َبينماَينُظرَإلى2َالإشرافَوالعقوباتَ،َشخصيةَالطلابَمنَخلالَثلاثَعملياتَهيَ؛َالتعلم

َوصانعيَ َومعلمين كَقادة َموقعهم َمن َالطلاب َشخصية َتشكيل َفِ َالكاريزماتي َلكياي َالقيادي الدور
كَطرفَحسنةَأوَقدوةَ،َلديهَموقفَ سياساتَومراقبينَومستشارينَ،َوينُظرَإليهَمنَخلالَدورهم

َرعايةَأنَطويلَالقامةَودائماَالاجتماعية.


